

Le ministre argentin des Affaires Étrangères tient des réunions bilatérales avec des homologues de la Celac

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 6 janvier (RHC) Le ministre argentin des Affaires Étrangères, Santiago Cafiero, a tenu aujourd'hui des réunions avec ses homologues de la République dominicaine, de l'Équateur, d'Haïti et du

Suriname, participants au Sommet des ministres des affaires étrangères de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac).

Comme l'a précisé le ministère des Affaires Étrangères, Cafiero a remercié ces pays du soutien qu'ils ont apporté pour que l'Argentine assume la présidence tournante de ce bloc régional pendant 2022.

Au cours de la réunion avec son homologue dominicain Roberto Álvarez Gil, Cafiero a passé en revue les progrès réalisés en 2021 dans les domaines du commerce, de l'investissement et de la production, et a travaillé de concert à l'identification de secteurs ayant un potentiel commercial, coopération en matière agricole et négociation de questions sanitaires et phytosanitaires.

Les deux ministres ont souligné la volonté de resserrer les liens économiques par le biais d'un futur accord Mercosur-République dominicaine, qui s'est traduit par la signature d'un mémorandum d'entente le 16 décembre dernier.

Au cours de la rencontre, avec la ministre de la Santé, Carla Vizzotti et le président de l'Institut National Central Unique Coordinateur de l'Excision et de l'Implant, Carlos Soratti, un accord-cadre de coopération et d'assistance technique a été signé entre les deux pays et un autre a été signé pour permettre le développement d'un programme de transplantation hépatique pédiatrique dans ce pays des Caraïbes.

Pendant la rencontre avec le ministre équatorien des Affaires Étrangères, Juan Carlos Holguín, Cafiero a évoqué les possibilités d'élargir les échanges commerciaux et lui a fait part de l'intérêt de l'Argentine à avancer avec le calendrier de libéralisation pour le secteur automobile national sur le marché équatorien.

Avec son homologue haïtien, Jean Victor Geneus, le chef de la diplomatie argentine a souligné le travail accompli par la dernière Mission humanitaire des Casques blancs dans cette nation caribéenne après le tremblement de terre dévastateur de l'année dernière, qui comprenait 24 volontaires.

Dans le cadre de son programme de travail intensif avant le Sommet, le ministre argentin a également engagé un échange avec son homologue surinamais, Albert Ramdin, afin d'examiner les possibilités d'accroître et de renforcer les liens bilatéraux, ainsi que de promouvoir des actions conjointes au sein des organismes régionaux et internationaux sur diverses questions multilatérales.

Cafiero a remercié ses homologues pour l'appui qu'ils ont donné dans les instances multilatérales à la reprise des négociations entre l'Argentine et le Royaume-Uni afin de trouver une solution pacifique et définitive à la revendication de souveraineté sur les Îles Malouines.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/282002-le-ministre-argentin-des-affaires-etrangeres-tient-des-reunions-bilaterales-avec-des-homologues-de-la-celac>



Radio Habana Cuba